



# 上野小だより

自分から Challenge やればできる 大人も Challenge

上野村立上野小学校  
学校通信 第3号(担当:梯)  
令和6年6月6日発行

## パクパクルーム再開！ みんなで給食を食べています

およそ5年ぶりにパクパクルームで全校が一緒に食べる給食が再開しました。コロナ禍、みんなが同じ方向を向いて黙って給食を食べていた頃とは大きな違いです。子供達の楽しそうな様子を見てみると、食が子供達へもたらす豊かさを感じます。全員で食べるとなると、考えなくてはならないことも出てきますが、それも含め、パクパクルームでの全校給食の再開は、子供達の学校生活をより豊かにしていくことのひとつとなっています。



## 体を動かし、五感を働かせ、本物と出会う活動が進んでいます

5月は、十石みそ工場見学、さつま芋の苗植え、フォレストリースクール、チャレンジデーなど、この他にも多くの体験活動が行われました。みんなで体も頭も心も働かせ、実体験から多くの学びを得ていました。同学年の仲間同士の励まし合いや学び合いだけでなく、上級生や地域の方々の優しさや心遣い、その道に深い知識を持った方々の話など、教室だけでは学べない貴重なものがたくさんありました。実感を伴った学習は、子供達のものの見方・感じ方を豊かにしています。



## 先生達も学び続けます

県や沼田市の教育委員会、県総合教育センター、株式会社内田洋行、タイ王国など、多くの方々が学校を訪れてくださっています。子供達の学ぶ様子を見たり話をしたり、廊下や教室に貼られた作品を見たりして子供達の頑張りをとても褒めてくださっています。先日は上野小中学校の先生と県の指導主事の先生との合同研修会や花まる学習会の先生との研修会が行われました。子供達が自分から頑張りたい学校、一人一人の子供の良さを伸ばすための学校の在り方など、先生達も学び続けています。



子供達の頑張りをとても褒めてくださっています。先日は上野小中学校の先生と県の指導主事の先生との合同研修会や花まる学習会の先生との研修会が行われました。子供達が自分から頑張りたい学校、一人一人の子供の良さを伸ばすための学校の在り方など、先生達も学び続けています。

## 多くの子がやって来ます

校長室にとっても多くの子がやって来ます。これから習う学習内容にチャレンジしたくて質問に来る子、みんなで川に魚を取りに行きたくて相談に来る子、遠足で行けなくなってしまった金比羅岩に行くため計画表を基に話しに来る子、登校時のバスの乗り方や体育館でのボールの使い方など、安全面からの提案に来る子など内容は様々です。



6年生の子供達は、シートベルトをする重要性について動画付きで資料を提示し、全校に呼びかけたいと話しに来ました。素晴らしいと思いました。身の回りの課題や実現したいことについて、自分達で考え判断し行動する子供達の姿が学校の中に見え始めています。

## 今年度の学校運営協議会がスタートしました

6月4日、今年度最初の学校運営協議会が行われました。協議会では、上野村の子供達をより良く豊かに育てていくためにできることを、年齢も立場も異なる14人が集まり話し合っています。この



会の良さは、話し合った内容が実行され、形となって進んでいることです。上野村の子供達を村のみんなで育てていくためのアイデアやそのための方法が今回も話し合われました。

日	曜	6月の主な予定	16日	日	
1	土	高反教室	17	月	委員会活動 藤岡市教委学校訪問 特支アドバイザー来校
2	日		18	火	租税教室(6年) 下久保ダム見学(4年)
3	月	読書月間 集団下校15:00 万引き防止教室(34年)	19	水	保育所との合同リズム(1年)
4	火		20	木	心肺蘇生法講習会 読書の日
5	水	家庭教育学級(1年)	21	金	カウンセラー来校日
6	木	読書の日	22	土	
7	金	マリーゴールド植替え集会 カウンセラー来校日	23	日	
8	土		24	月	クラブ活動
9	日		25	火	
10	月	職員会議 集団下校 15:00 心臓検診(14年)	26	水	
11	火		27	木	ONE PEACEキャリア教育授業(全学年) 読書の日
12	水	特別支援学級交流会	28	金	漢字・計算検定
13	木	お口元気教室 花まる学習会 村長様に話を聞く会(6年) 読書の日	29	土	群馬県植樹祭
14	金	西部教育事務所計画訪問 集団下校13:50	30	日	
15	土	家読の日	6月は読書月間です。		